
主任的話: 讓自己成為別人的祝福 07/30/2023 

 神每天也賜林林總總的福給我們，若只是一個

人享用，的確有一點浪費。我們怎樣可以把神的

福倍增? 怎樣活出我們常說的「榮神益人」? 我

想，「願意分享」就是那途經和心態。 

 我在這裏所說的，當然不只是金錢，而是願意

把生命分享，把好處分享，在彼此建立中互相成

長，讓各人在主的恩典中得益，榮耀神。但很可

惜，願意把好東西與人分享的人真的不多，廣東

人更說「人怕出名，豬怕肥。」但我覺得這一句

說話不適合於基督徒使用，因為我們在世上要為

神做鹽做光，如果因著要為神做事已成了焦點人

物，就應該去做，因為為了基督而成為焦點人物

而得的榮光，是歸給神的。再者，若不是神讓我

們成為焦點人物，我們根本沒有可能成為焦點人

物。我們看看耶穌的生命，在當時的耶穌也是焦

點人物，祂是不接受恩典的猶太人的眼中釘，但

也卻是眾人的救主。祂本來只是一個木匠的兒

子，但因為救贖的緣故，祂要走到人群當中，獻

上自己的生命。我們的救主耶穌基督不是在釘十

字架的那一刻才傾倒自己的的與人分享生命，祂

每天也為著祂的使命，走到人群當中。我們應該

學習主耶穌的模樣，你願意今天怎樣學習與人分

享生命，分享從神自來的福氣呢? 

 

 

 

 

 


